



Álvarez Máynez responde a video donde habla del PRI: 'no defiendo actos de corrupción'

Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), respondió al video que ha circulado en redes sociales sobre una entrevista que dio cuando era un joven diputado local de Zacatecas por el PRI, en donde hace comentarios defendiendo a este mismo partido, cuando hoy en día, el emecista se ha colocado como uno de los principales críticos del partido tricolor.



En dicha entrevista, podemos escuchar como un joven Álvarez Máynez defendió al PRI ante los señalamientos negativos que recibía el tricolor. En esas épocas, el ahora aspirante presidencial era uno de los políticos que consideraba que el partido tricolor estaba comenzando a retomar su rumbo como partido político cercano a la gente.

Lo anterior lo atribuyó a las dirigencias de Beatriz Paredes y Humberto Moreira, a quienes consideró como fundamentales para devolverle protagonismo al PRI después de los malos momentos que vivió este partido tras los resultados en las elecciones del 2000 y 2006.

En este sentido, Álvarez Máynez dijo que el PRI estaba teniendo un nuevo auge en la política nacional, pues afirmó que la percepción negativa del tricolor se estaba desvaneciendo. Incluso, comentó que el PRI era mejor aceptado que los partidos "pequeños", como Convergencia, partido que en unos años se convertiría en Movimiento Ciudadano.

"A partir de la presidencia de Beatriz Paredes y luego con Humberto Moreira, pero no como un fenómeno individual, sino del colectivo, de cómo ha bajado la percepción negativa. Cuando se le pregunta a la gente el tema de cómo evalúa al PRI, a mi el dato más significativo que me salta a la luz es como de ser el partido más rechazado pasó a ser el partido menos rechazado, incluso, menos rechazado que partidos de reciente creación, o los llamados partidos pequeños, como Convergencia, el PT, Nueva Alianza, otros partidos, es el partido menos rechazado y es a partir de este nuevo enfoque", declaró Álvarez Máynez en dicha entrevista.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	13/01/2024	LEGISLATIVO

En respuesta a este video, el precandidato presidencial del partido naranja señaló que él "no alaba nada indebido" ni tampoco "justifica ningún acto de corrupción".

<https://politico.mx/alvarez-maynez-responde-a-video-donde-habla-del-pri-no-defiendo-actos-de-corrupcion>